

Actions entreprises par *Alouette Foundation* à la suite des inondations du typhon Pepeng

(par Bernard Pierquin – décembre 2009)

Les catastrophes naturelles font une pause ; relayées par les catastrophes humaines : politique empreinte de corruption, scandée de violence, où l'Homme n'a plus beaucoup de place face au toujours plus de pouvoir, pour toujours plus d'argent que se partagent quelques privilégiés.

Les reconstructions s'effectuent petit à petit en fonction des moyens de chacun, portées par les soutiens d'organismes divers, principalement les ONGs.

Grâce à vos dons, les importants travaux de réfection du bâtiment, les achats de nouveaux livres et autres matériels scolaires des enseignants et des enfants à Alouette Foundation, et plus particulièrement son école maternelle, sont maintenant terminés.

Par ailleurs, Alouette Foundation continue son action auprès des victimes des typhons, inondations, glissements de terrain en les soutenant dans leurs besoins de reconstruction, scolarisation, distribution de nourriture à ces familles qui ont perdu le presque rien qu'elles possédaient.

Grâce à la générosité de ses donateurs et à son expérience de terrain, Alouette Foundation a déjà soutenu les victimes d'un incendie à Apelo Cruz, une inondation brutale à Abra, un incendie à E. Rodriguez (le bidonville où j'ai vécu et où Alouette compte encore de très nombreux bénéficiaires). Alouette Foundation a préféré dispenser son aide graduellement de façon à être encore là lorsque les grandes ONGs seront reparties vers d'autres drames.

Pour ce Noël, nous avons prévu un colis spécial Noël pour environ 200 familles.

Un rapport définitif sera disponible dans notre Chant de l'Alouette de mars 2010.